

Publié le 26 octobre 2021

Ces derniers jours, il y a eu un certain nombre de changements aux protocoles COVID-19 dans toute la province. Compte tenu de toutes ces nouvelles informations, l'archidiocèse de Toronto souhaite fournir une mise à jour sur nos politiques COVID-19.

Tout d'abord, nous remercions tout notre clergé, notre personnel, nos bénévoles et nos paroissiens de continuer à suivre les protocoles “WorshipSafe”. Ces mesures ont efficacement protégé les personnes contre la transmission du COVID-19 dans nos paroisses. Les protocoles “WorshipSafe” restent en place dans tout l'archidiocèse.

Pour garantir que nos paroissiens restent en sécurité à l'église alors que l'hiver approche (lorsque les cas de COVID-19 ont augmenté précédemment), l'archidiocèse de Toronto a mis en place une politique temporaire de vaccination pour le clergé, le personnel et les bénévoles - essentiellement, ceux qui servent dans les ministères en première ligne. Ces groupes ont maintenant fourni leur preuve de vaccination ou effectuent régulièrement des tests rapides d'antigène.

Le gouvernement de l'Ontario a exigé une preuve de vaccination pour accéder à certains lieux intérieurs, tels que les restaurants, les bars et les centres de conditionnement physique. Les lieux de culte sont exemptés de ces exigences de preuve de vaccination, reconnaissant à la fois le caractère essentiel des institutions religieuses dans notre société et la propagation très limitée du COVID-19 dans ces milieux.

L'archidiocèse de Toronto ne demande pas de preuve de vaccination pour prier dans nos églises. Bien que *[l'archidiocèse de Toronto encourage tous les catholiques à se faire vacciner \(en anglais\)](#)* pour le bien commun, nous sommes en train de mettre tout en œuvre pour que nos églises restent ouvertes à tous. Les protocoles “WorshipSafe” ont assuré la sécurité de nos paroissiens tout au long de la pandémie et continueront de le faire à mesure que les restrictions COVID-19 seront progressivement supprimées dans toute la province.

Nous demandons à chacun de garder à l'esprit que la pandémie fait toujours partie de nos vies. Veuillez ne pas aller à l'église si vous présentez des *symptômes de COVID-19*. Et si vous êtes particulièrement vulnérable au virus, merci de limiter au maximum vos activités à l'intérieur.

Si vous ne pouvez pas participer à l'église en personne, près de 100 paroisses de l'archidiocèse de Toronto offrent des messes en direct. Vous pouvez trouver *une liste de ces paroisses ici (en anglais)*.

Le cardinal Thomas Collins, archevêque de Toronto, maintient la dispense de l'obligation du dimanche pour ceux qui ne peuvent pas venir en personne à la messe pendant la pandémie.

Nous espérons tous revenir aux célébrations en personne sans restrictions dès que possible. Merci pour votre patience alors que nous continuons *à prier pour tous ceux qui souffrent en cette période de pandémie (prière en anglais)*.